lucha popular



Más de diez mil trabajadores desfilaron por la Avenida Central hasta la Asamblea Legislativa en una viva demostración de repudio a la política económica del Gobierno, sobre todo en materia de precios e impuestos.

Miles de trabajadores, empleados públicos y amas de casa, así como agricultores del Valle Central y Pérez Zeledón, desfilaron este miércoles por las principales calles capitalinas para resar su repudio a las medidas alcistas que el Gobierno continúa decretando y que están encareciendo escandalosamente el costo de la vida. La manifestación de protesta fue organizada por el Comité Permanente de los Trabajadores (CPT) y a su llamado su sumaron decenas de organizaciones sindicales, comunales y campesinas que coinciden en la preocupación de enfrentar la política económica del Gobierno para defender el nivel de vida del pueblo. Demandas de aumentos de

salarios, contra las alzas en precios y tarifas, contra los impuestos y el pago de la deuda externa, así como la exigencia para que se establezca un verdadero diálogo entre el Gobierno y los sindicatos y se creen mecanismos eficaces para controlar precios y frenar la especulación, constituyeron algunas de las consignas fundamentales que se corearon desde el Hospital Nacional de Niños hasta la Asamblea Legislativa, lugar donde se efectuó la concentración y donde hablaron tanto dirigentes sindicales como de organizaciones conunales.

La manifestación del miércoles, que tuvo una amplia repercusión en todo el país, constituye

La manifestación del miércoles, que tuvo una amplia repercusión en todo el país, constituye un momento muy importante en la lucha que se ha planteado el movimiento sindical por frenar la política antipopular del Gobierno. La próxima meta es el paro del 11 de marzo, en el que las organizaciones y los trabajadores van a demostrar capacidad suficiente para defender su derecho a un salario digno y a condiciones de vida sausfactorias.

Trabajadores dicen basta!

Una marcha victoriosh

Un amplio programa de defensa de los intereses populares presentaron las organizaciones sindicales al Presidente de la República con motivo de la marcha realizada este miércoles 24.

Los planteamientos del movimiento popular constituyen un rechazo a la política neoliberal y fondomonetarista que aplica el gobierno.

Ese documento dice: Estimado Señor Presidente de la República:

El Consejo Permanente de Trabajadores (C.P.T.), en Asamblea General celebrada el día 3 de febrero del año en curso, unánimente acordó plantearle a usted una serie de demandas urgentes, en virtud de que la crisis económica está afectando profundamente a los trabajadores asalariados del país.

Reconocemos, señor Presidente, que usted es heredero de un comportamiento económico deteriorante y nosotros, no somos reponsables del endeudamiento externo, ni de la política de incentivos de los dueños de las grandes empresas agrícolas e industriales, ni de la política de absorver las pérdidas empresariales con dineros del Estado (las subvenciones a las empresas en proceso de quiebra o a los grandes productores agrícolas cuando hay pérdidas por sequía o exceso de lluvia).

Las serias dificultades para reconocer el pago justo del salario y las nuevas
políticas de aumentar los impuestos, que fácilmente son trasladados al costo de producción y consecuentemenre a los artículos de
consumo, debilitan por esta vía el poder adquisitivo del salario. Asimismo las políticas
de aumento de tarifas no compensadas en el
ingreso de los trabajadores, la falta de vigilancia y definición ante un sector comercial
voraz, que alegremente cambia los precios
de la noche a la mañana un una a arquía sin

precedentes en la historia económica) empobrecen vertiginosamente a nuestro pueblo.

Las políticas fondomonetaristas de contraer el gasto mediante la eliminación de plazas tienen el doble fenómeno de crear desocupación y abaratar la mano de obra, en virtud de que un menor número de funcionarios tienen que asumir, además de su trabajo, el de los cesantes, con lo cual se reduce la planilla, se recarga el trabajo y se desmejoran los servicios. La política de desmantelar al Estado mediante la venta de las empresas productivas a los adinerados y la presión para que los trabajadores asuman actividades improductivas en calidad de cooperativas o empresas autogestionarias, no son el mejor camino para la solución de los problemas.

La política de entregar los recursos de crédito exterior a los Bancos Privados, debilitan con diferentes medidas nuestra segura Banca Nacionalizada, y fortalecen con ello al capital financiero especulativo ha generado una serie de estafas, quiebras y pérdidas para los sectores menos favorecidos.

La política de devaluaciones que lentamente hunde cada vez más a los trabajadores y hace más ricos a los exportadores y a quienes tienen su recursos en el exterior contribuye también al grave deterioro social

Ante todo este panorama, señor Presidente, el Consejo Permanente de Trabajadores (C.P.T.) se dirige a Usted para plantearle el siguiente Pliego de Demandas:

1- Sobre tarifas, demandamos:

A-congelamiento de las tarifas de agua, luz, teléfono, transporte remunerado y derogatoria de las que el Servicio Nacional de Electricidad (SNE) haya aprobado ilegalmente.

B-Un subsidio del 50 % en el pago uel pasaje a los estudiantes de los colegios y escurios.



La denuncia contra las imposicio Fon no se pague la deuda externa, tema de la marcha.

C-Congelamiento de los precios fáb productos básicos, disminución y control los porcentajes de utilidad de los grandes da merciantes.

D-La incorporación de un reprisor sentante de las organizacione comunales otro de las organizaciones sindicales en lor Servicio Nacional de Electricidad.

E-Aplicación irrestricta del Decreto Nacional de La Decreto Nacional de La